

《单词百科:liability是什么意思?liability怎么发音?liability的解释和用法》

英语单词liability是什么意思?liability怎么读?liability怎么发音?简答网为您整理了liability的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



liability怎么读

liability的读音:[la b l ti]

liability的意思

1、n.责任;倾向;债务;妨碍;

liability的相关词组

- 1、Contingent liability 临时负债，或有负债;
- 2、limited liability partnership 有限责任合伙(LLP);
- 3、limited liability 有限责任;

4、liability insurance

责任保险（指保险公司负责被保险人依法对他人承担赔偿责任的保险）；

5、legal liability 法律责任；

6、professional liability insurance 职业责任保险；

7、guaranteed liability 保证负债；

8、collected liability 托收负债；

9、Civil Liability 民事责任；

10、Asset liability ratio 资产负债率；资产负债比率

liability的近义词

1、debts n. 债（debt的名词复数）；负债情况；人情债；情义；

2、responsibility n. 责任，义务；职责；过失；

liability的反义词

1、asset n. 资产，财产；有价值的人或物；有用的东西；优点；

liability的双语例句

1、Dependent audit principle is the basis of defining the CPA's legal liability.

独立审计准则是界定注册会计师法律责任的依据。

2、He is claiming damages from London Underground, which has admitted liability but disputes the amount of his claim.

他正向伦敦地铁公司索赔。该公司承认负有责任，但对索赔金额持有异议。

3、As the president's prestige continues to fall, they're clearly beginning to consider him a liability.

随着总统的声望持续下跌，他们显然开始视他为负累。

4、Article 6 The name of cooperatives shall indicate the scope of business and liability.

第6条合作社之业务及责任,应于名称上表明之.

5、Ensure regulatory compliance and effective management of risk and liability for both Cushman & Wakefield and client.

确保高纬和业主的 责任险 和有效管理风险的有效统一.

6、We cannot accept liability if you are refused entry because of invalid documents.

如果你因证件无效被拒入内,我们不承担责任.

7、The insurer who fails to perform the obligation must shoulder corresponding liability.

保险人违反抗辩义务,必须承担相应的法律责任.

8、The offender, the Xinjiang Daily net will investigate its corresponding legal liability.

违者,新疆日报网将追究其相应法律责任.

9、The original enterprise and the contractor still take joint liability for claims resulting from occupational accidents.

原事业单位就职业灾害补偿仍应与承揽人员负连带责任.

10、The bank shall be entitled to debit the amount of such liability and all costs incurred in connection with it to your account.

银行将有权把此类债务的数额以及随之产生的所有相关费用计入你的账户借方.

11、As moral principle was advocated, fault liability principle was adopted in the civil law for torts.

随着道德伦理的崇尚,民法侵权采用过错责任原则.

12、The company cannot accept liability for any damage caused by natural disasters.

该公司对自然灾害造成的任何损失概不承担责任.

13、A liability for unearned revenue arises when a customer pays in advance.

当顾客预先支付款项时,一项负债--预收收入就产生了.

14、WANG Shi Rong keep illegal users of the right to pursue legal liability.

汪世容保留对非法使用者追究法律责任的权利.

15、Because of his injury Tom was just a liability to the team.

汤姆的伤使他成为全队的累赘.

16、A partnership may have unlimited liability as well as limited liability.

合营可以是无限责任也可以是有限责任.

17、Members of a company have limited liability.

公司的成员具有有限责任.

18、Liability beyond the scope of the preceding paragraph is excluded.

责任超过前述的段落范围被排除.

以上是简答网为您整理的liability怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于liabilit

y的用法、liability的释义、liabi

lity的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/liability>